
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o §2º do art. 13 da Lei Orgânica do Município, REQUEREMOS a Vossa Excelência que sejam

encaminhados  à Secretaria  M. de Saúde  alguns questionamentos sobre  as  condições  de trabalho  dos servidores  da

Zoonoses da cidade.

JUSTIFICATIVA
O presente Pedido de Informação justifica-se, pois, é grande o número de servidores da zoonoses que têm me 

procurado com a mesma demanda: falar das péssima e atuais condições insalubres de trabalho pelas quais eles têm 

passado. Relatos dão conta de várias situações depreciativas que estes servidores se sujeitam ao longo do dia, todos os 

dias: "A gente trabalha com ovitrampas são armadilhas colocadas em vários locais na cidade pra monitoramento do 

mosquito aedes, a gente fica na encop no industrial onde é o ecoponto dos pneus, local totalmente insalubre, sujo, não

tem nenhum conforto ora trabalhar, chegamos de manhã pra preenchermos nossos boletins de trabalho, aí saímos pro

campo, voltamos as 13:00 pro almoço temos que somos mais de 30 agentes só na encop, entre ovitrampa, o pessoal do 

recolhimento de pneus, pessoal que faz o trabalho nas empresas do indústria em fim, somos muitos pra apenas 2 

micorondas pra esquentar nossa comida temos apenas 1:00 de almoço perdemos tempo pra esquentar a comida 

quando terminamos de comer já está na hora de voltar ao trabalho sem nem ter tempo pra um descanso." E, ainda: 

"...pra ajudar nos últimos dias entraram lá e roubaram muitas coisas, no último domingo entraram lá e levaram todos

os fios de energia, não temos local pra guardar nossa comida, tem geladeira mais não tem energia, sem ventiladores 

sem água gelada com esse calor." Esses e outros relatos assustadores foram compartilhados comigo: Desta maneira, eu 

questino a esta Secretaria: 1 - Por que esses servidores não têm um local/sede própria para se organizarem de manhã antes

do trabalho, para poderem também tomar um café e almoçarem? Por que estão estão fazendo isso no Ecoponto dos pneus,

local insalubre, sujo e sem confort, deixando tais servidores expostos em sua própria saúde? Sabendo-se, sobretudo, que 

são profissionais que precisam trabalhar andando o dia todo? 2 - Por que há tanta gente utilizando o ecoponto dos pneus: 

servidores da zoonosses, pessoal do recolhimento de pneus e pessoal que faz trabalho nas empresas da indústria para 

fazerem seu horário de almoço, o e local tem apenas dois microondas? O prazo não é suficiente para que todos tenham 

acesso ao microondas e almocem tranquilamente (prazo de almoço é de uma hora apenas). Existe algum projeto de um 

local apenas para os servidores da zoonose ficarem? 3 - Por que o ecoponto não tem uma segurança melhor tendo sido 

roubado de lá fios de energia e agora, devido a tais furtos estão retirando de lá outros objetos tais como: geladeira, 

ventiladores? O fato de tirar tais objetos do ecoponto só dificulta ainda mais a vida do agente de zoonoses, pois o mesmo 

não terá onde deixar sua comida guardada entre outros problemas e desconfortos? Não seria mais fácil investir em mais 

segurança no local? Por essas e outras questões eu envio este Pedido de Informação a fim de ter um retorno desta 

Secretaria a fim de poder dar um retorno a todos que entraram em contato comigo a respeito desssa situação em meu 

gabinete. 

Câmara Municipal de Uberlândia, 24 de setembro de 2024.
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